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情勢記事、青商会活動紹介、MVM紹
介、青商会学園、朝青企画をお伝
えいたします。

2018年10、11月、韓国大法院（最高
裁）は強制動員訴訟（3件）で被害者原
告の請求を認め、被告日本企業（日本
製鉄、三菱重工業）に賠償を命じる判
決を出した。判決は、被告企業の行っ
た労務動員を「日本政府の朝鮮半島に
対する不法な植民地支配および侵路戦
争の遂行と直結した反人道的な不法行
為」と認定、被害者原告には「強制動
員慰謝料請求権」があり、それは日韓
請求権協定の適用対象に含まれないと
判断し、賠償支払いを命じたのだ。3訴
訟の原告のうち多くは日本でも訴訟を
争っていた。

日韓をまたぎ、20年以上にわたり裁判
闘争をたたかってきた原告らの努力は
ここにようやく報われた。この判決は
強制動員被害者の人権回復に道を開く
画期的な判決だったと言えた。

日本政府はこの判決を「国際法」違反と
非難、「問題は請求権協定で解決済み」で
あると主張し、韓国政府に「適切な対応」
を迫った。被告日本企業は判決を履行せず
加えて、日本政府が韓国に対し報復措置を
講じたこと等により、問題解決に向けての
協議は進まなかった。

しかし、日本で政権が岸田文雄政権に
移り、南でも2022年大統領選で尹錫悦政
権が誕生すると、関係修復をめざす動き
が活発になり「徴用工」問題を解決する
という機運も高まった。そして、日韓間
で協議を重ねる中、昨年11月の首脳会談
では問題の早期解決で一致した。

尹錫悦政権は2023年3月6日、日帝によ
る侵略・強制占領時代の強制動員問題で、
南の大法院（最高裁）が2018年秋に新日
鉄住金（現在の日本製鉄）と三菱重工業
に命じた被害者・遺族計15人への賠償支
払いを、南政府傘下の公益法人「日帝強
制動員被害者支援財団」が肩代わりする
内容の「解決法」を発表した。尹錫悦は
16～17日に訪日し、岸田文雄首相との首
脳会談で、この「解決策」を説明し、日
韓関係「正常化」で合意した。

尹政権は、日本側の「個人補償を含め
賠償問題は1965年の日韓請求権協定で完
全かつ最終的に解決している」という不
当な主張に全面屈服した。日帝の被害国
の元首が、国連憲章に反した軍国主義化
を推し進める戦後最悪の岸田専制政権へ
隷従することになった。
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３月7日の共同通信によると、「（政
府は）米東部時間の深夜にもかかわらず、
韓国の発表と林芳正外相の記者対応から
間髪入れずバイデン米大統領が『画期
的』と評価する声明を公表するよう仕込
んだ。『対中国包囲網を築きたい米国が
歓迎するなら、保守派も反対しづらい』
（政府関係者）との計算が働いた」とい
う。

米国は対中戦争、「第二次朝鮮戦争」
を仕掛けるため、米韓日三角軍事同盟の
現代化を推し進めており、こうしてみる
と日韓両国に強制動員問題の早期解決を
命じたとしても疑いはしない。そして米
国の要求が通る過程において、日本は植
民地支配に対する謝罪と賠償を再び免除
されことを目論んでいる。

歴史の過ちを繰り返してはならない。

尹錫悦政権は米国、日本への屈従に生
存の道を見いだすが、民衆は他国の利益
のために正義と人権が蹂躙されることを
許さない。

（中央青商会）

■強制占領正当化の歴史を共有

日本の違法な強制占領の被害者であ
る韓国人が日本企業を相手取った訴訟
で、南の裁判所が「不法な植民地支配
下での反人道的な違法行為だった」と
認めた賠償命令を、韓国の財団が「第
三者弁償」する。加害国日本と日本企
業は、一言の謝罪も一円の補償もしな
いのだ。

自公政権とメディアは大法院判決以
降、徴用工という言葉まで嫌い、「旧
朝鮮半島出身労働者」という新用語ま
で使ってきた。尹錫悦は、「日韓併
合」を国際法上、適法だったとして、4
0年にわたる強制占領を正当化する日本
の歴史改竄主義者と歴史観を共有した
ことになる。これを「普遍的価値の共
有」と言えるのか。

バイデン米大統領は韓国政府の発表
直後に声明を出し、米国が最も近しい
２つの同盟国間に画期的な協力とパー
トナーシップの新紀元的な新しい章が
開かれた」ともろ手を挙げて歓迎し、
尹錫悦を「国賓」として招待した。

長い間、地政学的見地から朝鮮半島
支配と大陸侵略のための米日南三角軍
事同盟に加えて、「アジア版NATO」形
成の実現を目論む米国としては、最も
大きな障害物であった「日韓」の歴史
的軋轢解消につながるのでは、と期待
が大きいのだ。

ところが問題はそう単純ではない。
日本の植民地支配を擁護し、その戦争
犯罪に免罪符を与えた尹錫悦は南社会
では、「第２の李完用(国を日本に売り
渡した国賊の代名詞)」の烙印を押され
ている。それもそのはず「麻生炭鉱」
を想起させる麻生太郎氏との面談の席
で、尹は「支持率が10％になっても対
日関係を改善する」と言ったのだ。
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3/12

滋賀ハッキョ応援フットサル大
会が総勢34名参加のもと開催され
ました！「アクション&コネクト」
をスローガンに掲げる滋賀県青商
会、ウリハッキョ支援事業に引き
続きアツく励みます。
＃フットサル ＃ハッキョ応援
＃支援事業

滋 滋賀県青商会

＞全国の青商会活動をご紹介＞NEWS

＃札幌支部代表者会議

3/18 北海道某所

分会及び各団体の役員が一堂に
会し(青商会から７名)、「同胞生
活相談センター」のシステム再構
築に向けた事業状況と今後の方向
が提示され、相続・終活に関する
セミナーが行われました。
＃一口運動 ＃すすきの祭
＃コマカップ

北 北海道青商会

＃チャリティーボウリング

3/19 広島某所

来月に控えたウリハッキョチャ
リティーゴルフ大会成功のために
団結しよう！と、総勢35名が参加
しました。中四国の拠点としての
誇りを胸に青商会から同胞社会の
雰囲気を盛り上げていく決意に溢
れています！
＃チャリティ＃団結＃ボウリング

広 広島県青商会

滋賀ハッキョ

2022年４月号

久しぶりに山口朝鮮初中級学校
の文芸発表会を観に行くことがで
きました。公演終了後は下関青商
会からハッキョへプロジェクター
の贈呈式が行われました。

＃発表会 ＃山口ハッキョ ＃プ
ロジェクター ＃贈呈

大分から大阪朝高へ入学(ラグ
ビー部)するということで、ご家族
を招待し、激励会を開催！「必ず
花園に出場します！」とご本人か
らの力強い決意、青商会が引き続
きバックアップすることも約束い
たしました。
＃激励会 ＃ラグビー ＃花園

九州青商会山口県青商会 九山

3/92/26 大分県某所山口県某所

＃目標は花園へ＃文芸発表会 ＃応援フットサル

＃県を超えた交流会

3/22 福岡某所

三 九
三重県青商会
九州青商会

「ウリ民族フォーラム2023 in 
三重」を9月に控える三重県青商会
は今回、2019年にフォーラムを開
催した九州青商会を訪問しフォー
ラム準備に関して意見交換しまし
た。三重県青商会、燃えていま
す！
＃交流 ＃フォーラム ♯魂



2023年４月号【4】 各地方MVM紹介コーナー

MVM



2023年４月号【5】 青商会学園

第1回青商会学園が54名の学生たちが参加し、成功裏に開催されました。 初
めての試み、コロナのため当初の予定からの延期と簡単ではなかったですが、
始まれば笑いあり、涙あり、感動ありと最高の4日間となりました。
今回学園のためにご尽力頂いた全ての同胞たちと朝大生、全国の青商会役員
たちに心からの感謝と、新たなる決意を胸に青商会はこれからも走り続けま
す！新時代・魂！



2023年４月号【6】 朝青コーナー

今月号も必見！朝青紹介コーナー！
朝青から青商会へ、未来へのバトン繋いでいきましょう！
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